

La Tour-de-Peilz, "Ville du Jeu" : CHF 54'000 de soutien cantonal pour une étude sur le positionnement de la ville

05 août 2024



Soutenu par Promove, le projet de marketing territorial porté par la commune de La Tour-de-Peilz a obtenu une subvention cantonale au titre de la Loi sur l'Appui au Développement Economique (LADE) afin de soutenir la réalisation d'une étude en lien au potentiel positionnement de la ville en tant que "Ville du Jeu".

Cette étude permettra d'évaluer la faisabilité, ainsi que les retombées économiques qui découleraient d'un nouveau positionnement de La Tour-de-Peilz en tant que "Ville du Jeu". L'objectif étant de se démarquer des villes voisines mais également de répondre aux attentes grandissantes de la population face à la thématique du jeu, historiquement portée par le Musée du Jeu et certains aménagements dans l'espace public.

Bien que ce projet de positionnement soit de portée communale, s'agissant de la thématique de la Ville et du déploiement de diverses activités locales, il contribue néanmoins à la réalisation de la stratégie régionale de développement économique en enrichissant l'expérience visiteur proposée au sein de la Destination.

Ce projet de thématique de la ville autour du jeu pourrait avoir un impact positif sur la chaîne touristique (hôtels, commerces, restaurants) en contribuant notamment à l'accroissement de la durée moyenne des séjours, générant ainsi une valeur ajoutée pour l'économie régionale.

Décision officielle